

**INFORME DE LA COMISIÓN DE ÉTICA PÚBLICA DE LA DIRECCIÓN GENERAL
 DE PRESUPUESTO, SOBRE LOS AVANCES DEL PLAN TRABAJO
 CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO TRIMESTRE DEL 2019.**

El objetivo de la Comisión de Ética DIGEPRES es fomentar el correcto proceder de los servidores de la institución promoviendo el apego a la ética, normas de integridad, procedimientos y normativas vigentes, así como impulsar medidas orientadas a fortalecer la transparencia y rendición de cuentas oportuna a la ciudadanía. De esta manera, agrupa una serie proyecto y luego sub-divididas en actividades, a continuación presentamos el desglose de la misma:

Cantidad total de proyectos y actividades contenida en el Plan 2019

Cantidades Proyectos	Cantidades De Actividades
1. Ética	4
2. Transparencia	2
3. Integridad en la Gestión	
Administrativa	9
4. Planificación	6
Total 4	21

A. J. G.
 ACPG



PROYECTO I

Tiene como objetivo desarrollar programas de Ética e Integridad focalizados en los servidores públicos de la institución, que garantice su apego a los principios rectores de la administración pública.

Se impartió una charla de sensibilización sobre temas relacionados con ética, deberes y derecho a los empleados de la institución, de igual forma se realizaron campañas digitales dirigida a la asesoría y la promoción sobre dudas de carácter moral en el ejercicio de sus funciones, además, se realizaron llamados promocionando los medios para realizar denuncia.

Realizamos actividades en conmemoración al Día Nacional de la Ética Ciudadana, así como un cine- fórum para promover valores éticos. En dicha actividad logramos la asistencia de un quórum representativo de la institución y una participación activa.

PROYECTO 2

Su objetivo es promover dentro de la institución una Administración Pública transparente y confiable, que fomente el libre acceso a la información, la rendición de cuentas, la participación social y el gobierno abierto.

En este Trimestre, también, socializamos con el Responsable de Acceso a la Información (RAI), referente de las calificaciones que deben ser actualizadas, y de las informaciones de Transparencia Institucional a fin de garantizar la veracidad de las informaciones publicadas por la institución.

Mantenemos actualizada una base de datos de los sujetos obligados a presentar declaración jurada de bienes, también, realizamos una Publicidad por nuestros medios digitales, motivando el uso del buzón a toda la institución.

A. J. G.
ACPA



PROYECTO 3

El objetivo es identificar actuaciones contrarias a los principios que rigen la Administración Pública, a fin de presentar las recomendaciones pertinentes e impulsar las correcciones y enmiendas de lugar.

Estamos pendiente y vigilante de los buzones de Denuncias disponibles en el 4to y 5to piso de esta DIGEPRES, estos nos permite como CEP, administrar los buzones de denuncias sobre prácticas anti-éticas y corrupción administrativa.

También, mantenemos disponible un correo electrónico para la recepción de las referidas denuncias presentadas por los empleados de esta DIGEPRES.

Otro de nuestro compromiso que cumplimos en este Trimestre, fue el de sensibilizar a los servidores de esta institución, sobre la forma en que deben presentar sus denuncias y promocionar los medios disponibles.

Estamos innovado el código de ética institucional y entes trimestre iniciamos con el primer borrador.

PROYECTO 4

Seguimos realizando reuniones ordinarias mensuales para atender y coordinar asuntos relativos al plan de trabajo 2019, el mismo debe ser completado hasta diciembre del presente año

Dentro de los proyectos pautados, tenemos pendiente, elaborar el plan de trabajo 2020, en coordinación con la DIGEIG para ser incluido en el POA institucional y asignación de fondos para las actividades que lo ameriten y realizar un nuevo código ética institucional.

A.J.-G.
AQP



En conclusión, el plan de trabajo 2019 de la CEP-DIGEPRES continua avanzando, hasta la fecha la DIGEIG ha evaluado el primer trimestre del año y hemos realizados y completados actividades correspondiente al Trimestre 2, para seguir acumulando puntos y poder acercarnos a la máxima calificación.

Comisión de Ética Pública- DIGEPRES

Elaborado por:



Altagracia Jimenez de Casimiro,
Coordinadora General



Ambar Peralta George,
Secretaria.